

Jueves 9 de abril de 2015

 EL ECONOMISTA™

México crea problemas a la protección de datos de AT&T

Durante 168 días, tres empleados de un contratista mexicano de AT&T, que proveía servicios de call center a la operadora, tuvieron acceso no autorizado a información personal de unos 280,000 clientes estadounidenses de la compañía. Y aprovecharon el agujero para hacer negocio, como reveló este miércoles el regulador de Estados Unidos. Los empleados utilizaron su acceso para traficar con terceros los datos de por lo menos de 68,701 clientes de AT&T. Los documentos contenían números completos o parciales de la Seguridad Social y el acceso ilegal a la información de cuentas. La vulneración perpetuada en México, que comprendió del 4 de noviembre del 2013 hasta el 21 de abril del 2014, fue informada a las autoridades estadounidenses el 4 de abril del 2015.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Bolsas mantienen inercia positiva por datos de la Fed

Las bolsas estadounidenses mantendrán hoy su tendencia positiva, apoyadas por la certidumbre que brindó la minuta de la Reserva Federal (Fed). Las actas de la última reunión de política monetaria del Banco Central reafirmaron que ya existe un consenso entre los miembros del comité de que el proceso de alza de tasas de interés será gradual. Además, precisó que el primer incremento en su tipo de referencia dependerá de indicadores económicos. Así, el Dow Jones comenzará hoy en 17 mil 903 puntos y el S&P 500 en 2 mil 82 unidades; para ambos índices es su nivel más alto desde el 30 de marzo.

 El Financiero

7 conceptos a deducir si trabajas por honorarios o eres pequeño empresario

... Como persona que recibe ingresos por honorarios o actividad empresarial, puedes deducir este tipo de gastos y los personales, como servicios médicos o funerarios. Dependiendo de cada profesión dependerán los gastos o inversiones. Un médico la compra de un bisturí. Un periodista una grabadora. Cuando presentas tu declaración anual, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) verifica que haya congruencia entre los que se gasta y la profesión, explica en entrevista Marcial Cavazos, integrante de la Comisión Fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).

"Las grandes obras son hechas no con la fuerza, sino con la perseverancia."
Samuel Johnson

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

14.90

Euro

16.20

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



Jueves 9 de abril de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015



Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad.



Proceso del Refrendo de Certificación por Disciplinas 2015



NOTAS FISCALES:

SAT / Extracto de las Principales Resoluciones Favorables a los Contribuyentes...



SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y su anexo 23. Presentación de la contabilidad electrónica



SAT / Se difiere al 30 de abril la fecha para entrega de la contabilidad electrónica



MILENIO

Resalta Carstens la resistencia del peso

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, aseguró que la depreciación del tipo de cambio no ha contaminado los precios al consumidor, lo que representa un logro histórico, ya que la inflación se encuentra en el segundo nivel más bajo desde que se consiguió la autonomía del organismo, en abril de 1994. "Hemos logrado (...) que la depreciación cambiaria no se haya traspasado a precios, eso es un logro histórico importante que ha sido la combinación del mandato y la autonomía del banco con el hecho de que haya un tipo de cambio flexible", dijo a diputados al comparecer ante la Comisión de Hacienda, a la que fue citado para hablar de los avances en los sistemas de pagos derivados de la reforma financiera.



Pega a retiro brinco laboral

Los trabajadores que tienen como única opción retirarse con lo que acumulen en su Afore, están en problemas si están cotizando de forma intermitente al Seguro Social. A los defectos que tiene el sistema de Afores --bajas aportaciones y ausencia de ahorro voluntario-- se suma que no funciona, cuando hay un mercado laboral tan deteriorado que impide que un asalariado siempre cotice al IMSS. El asalariado promedio en México, que gana no más de 3 salarios mínimos, ilustra el problema. Un trabajador con ingresos de 6 mil 309 pesos al mes, edad de 36 años y que comenzó a cotizar en 1997 ha reunido en su Afore 180 mil pesos. Tendrá apenas una pensión de 2 mil 838 pesos al mes, eso siempre y cuando haya cotizado al IMSS en estos 17 años, el 80 por ciento del tiempo, según la calculadora de retiro de la Consar.



FMI prevé que economía global "tarde años" en aliviarse

El crecimiento potencial del mundo fue muy afectado tras la crisis financiera de 2007 a 2009, y es probable que se mantenga bajo por años, lo que implicaría que las tasas de interés probablemente deberían mantenerse bajas por bastante tiempo, revela un estudio del Fondo Monetario Internacional (FMI). Las economías emergentes, dijo, deberían elevar el gasto en infraestructura, deshacerse de la regulación excesiva y mejorar la calidad de la educación.

Jueves 9 de abril de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Aumenta el crédito al sector privado

Entre los avances que se han logrado por la Reforma Financiera en lo general se puede destacar que "hoy hay más crédito de lo que se tenía a principios de la administración: el financiamiento interno al sector privado pasó de 25.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2012 a 29.2 por ciento del PIB para 2014", comentó Jaime González Aguadé. El presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) resaltó que "esto es preci-samente lo que se quiere, históricamente el crecimiento del crédito en relación con el crecimiento del PIB ha sido de tres veces, ese promedio histórico se ha roto en los últimos dos años y hoy se está dando más crédito que el crecimiento del Producto Interno Bruto, lo que ha permitido esta mayor penetración".

CNNEXPANSION

CNBV debe abrir datos de deuda contratada con Interacciones

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) deberá divulgar los contratos de créditos, financiamientos, asesorías o fideicomisos contraídos por los Gobiernos federal, estatales y municipales con el Grupo Financiero Interacciones, de acuerdo con una orden del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) ante la solicitud de un particular. La CNBV había reservado la información argumentando que era confidencial, y que el grupo financiero la entregó bajo esa calidad, por lo que hacerla pública podría favorecer a sus competidores.



Prorroga en contabilidad electrónica, reconocimiento a saturación de sistema: SAT.

... "Como ya estaba muy próximo el día martes, que era la fecha de vencimiento tratándose de las personas, el mismo lunes por la noche efectivamente otorgamos un diferimiento para que la pudieran entregar a más tardar el día 30 de abril". Asimismo, Aristóteles Nuñez dijo que la entrega de la contabilidad electrónica es prácticamente la parte final de todo un gran proceso donde se ha tenido la participación del Instituto Mexicano de Contadores Públicos o de la Contaduría Pública Organizada, así como de la Procuraduría del a defensa del Contribuyente (Prodecon), y particularmente del sector privado que representa los contribuyentes a través de la Confederación patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Coordinador Empresarial.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(08/04/15)	3.00
TIIE 28 (08/04/15)	3.3050
TIIE 91 (08/04/15)	3.3135
TIIE 182 (08/04/15)	3.4125
CETES 28 (07/04/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(01/04/15)	195,219.0

Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.00
Inflación subyacente *	2.40

Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación *	0.19
Inflación subyacente *	0.34
UDIS (09/04/2015)	5.303144

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 9 de abril de 2015



Senado aprobará leyes para que investigadores colaboren con empresas: Conacyt

El Senado de la República aprobará esta semana reformas a la Ley de Ciencia y Tecnología y a la Ley Federal de Responsabilidades Administrativas de los Servidores Públicos para eliminar las barreras que impiden que los investigadores se vinculen con el aparato productivo nacional. El anuncio se dio a conocer en el foro "Aportes para fortalecer la innovación en los sectores y las regiones", desarrollado en la antigua sede del Senado de la República, en la Casona de Xicoténcatl.



Aumenta la confianza de los consumidores mexicanos: INEGI

El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) elaborado de manera conjunta por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México registró en marzo de 2015 un incremento mensual de 0.11% en términos desestacionalizados. En el detalle, de los cinco componentes que lo conforman, se observaron aumentos mensuales desestacionalizados en los correspondientes a la situación económica actual de los miembros del hogar y del país, a la situación económica futura del país, y el referente a la posibilidad en el momento actual por parte de los miembros del hogar para efectuar compras de bienes durables. En contraste, el indicador que capta la situación económica esperada del hogar mostró una reducción mensual con cifras ajustadas por estacionalidad.



Lluvias continuarán en las próximas 24 horas

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el frente frío 45, un canal de baja presión y la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe provocarán para las próximas horas lluvias con tormentas eléctricas y granizo en gran parte del territorio mexicano. En su reporte más reciente señala que el canal de baja presión se extenderá desde el norte hasta el centro del país, y se prevé que interactúe con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe. Estos fenómenos ocasionarán el potencial de lluvias de intensidad fuerte con chubascos, actividad eléctrica y caída de granizo en el Estado de México, Distrito Federal, Morelos, Puebla y Tlaxcala.

